



El Ayto. de Beasain apuesta por la danza contemporánea y ha programado para el mes de mayo tres espectáculos que se enmarcan dentro del programa “Maiatza dantzan”

Tres espectáculos de danza contemporánea han programado el Ayto. mostrando así su compromiso con la danza y en especial con la danza contemporánea. De esta manera vuelve tras un paréntesis de nuevo el programa “Maiatza dantzan” que se llevaba a cabo por estas fechas. El Ayto. entra de este modo en el circuito de danza contemporáneo organizado por Sarea, red vasca de teatros, correspondiente a 2018 y los tres espectáculos que se ofrecerán en Beasain entran en la larga lista que transcurre desde enero a diciembre de este año.

Los tres espectáculos que están integrados en la agenda municipal son novedosos. Ya que el deseo y el compromiso del consistorio es abarcar y ofrecer un espectro más amplio de la danza. Hoy por hoy, dado el valor cultural que supone el arte de la danza, el compromiso con esta actividad artística a nivel local se materializa con los convenios vigentes suscritos con los grupos Dantzaki, Aurtzaka, Ostadar y Gala Ballet Eskola.

El Ayto. pretende ampliar la oferta y dar un paso más con los espectáculos programados para el 10, 17 y 25 de mayo. El circuito organizado por Sarea cumple este año su XIVª edición y a Beasain por su población le ha correspondido organizar tres eventos. Es por ello que se destino una partida específica para esta actividad y optar de este modo a las ayudas correspondientes para organizar este tipo de espectáculos en la localidad.

Espectáculos gratuitos

La entrada a todos los espectáculos es gratuita. Las compañías que actuarán son las siguientes: el 10 de mayo en Bideluze plaza, Oinkari Dantza Taldea junto con Hika Teatroa ofrecerán el espectáculo [Sagartu](#). El día 17, también en Bideluze plaza, Alurr Dantza Taldea interpretará el titulado [Irradak](#). Y por último el día 25 la compañía Ertza ofrecerá el espectáculo [Hariak](#). En caso de que lloviese los días 10 y 17, las actuaciones se trasladarían al Usurbe Antzokia. El horario de comienzo de todas las obras será el mismo, las 19:30 de la tarde.

```
jQuery("#share251") . jsSocials({shareIn: "popup",shares: [{ share: "twitter", label: "Tweet", via: "", hashtags: "", text: "Lo mejor de la danza contemporánea en Beasain", url: "https://www.beasain.eus/es/cultura-noticias/1344-lo-mejor-de-la-danza-contemporanea-en-beasain"},{ share: "facebook", label: "Compartir", url: "https://www.beasain.eus/es/cultura-noticias/1344-lo-mejor-de-la-danza-contemporanea-en-beasain"},{ share: "linkedin", label: "Compartir", url: "https://www.beasain.eus/es/cultura-noticias/1344-lo-mejor-de-la-danza-contemporanea-en-beasain"},{ share: "whatsapp", label: "WhatsApp", shareIn: "self", text: "Lo mejor de la danza contemporánea en Beasain", url: "https://www.beasain.eus/es/cultura-noticias/1344-lo-mejor-de-la-danza-contemporanea-en-beasain"},{ share: "email", label: "E-mail", shareIn: "self", text: "Lo mejor de la danza contemporánea en Beasain", url: "https://www.beasain.eus/es/cultura-noticias/1344-lo-mejor-de-la-danza-contemporanea-en-beasain"},{ share: "telegram", label: "Telegram", shareIn: "self", text: "Lo mejor de la danza contemporánea en Beasain", url: "https://www.beasain.eus/es/cultura-noticias/1344-lo-mejor-de-la-danza-contemporanea-en-beasain"}],});
```